

春の行事

鳥屋城小学校 遠足

1・2年生は有田川町鉄道公園、3・4年生は石垣尾神社、5・6年生はALECなどに行きました。



藤並小学校 遠足



藤並小学校6年生は電車に乗って西広海岸へ行きました。

グループごとに干潟にいる生き物を自由に観察しました。よく見るカニや貝類の他にも、珍しいアカエイや、アメフラシの卵なども見つけることができました。また、環境アドバイザーの人に磯や海辺の生き物の名前や特徴を教えてくださいました。



久野原小学校・体カテスト

久野原小学校では、時々、全校体育（全校児童7人）をしています。この日も、体カテストのシャトルランをみんなで行いました。上級生をお手本にして、下級生もよい記録が出せるように頑張りました。

また、休み時間には、みんなで何をして遊ぶか相談し、ドッジボールやおにごっこなどをして、なかよく遊んでいます。笑顔いっぱいの子どもたちです。

八幡中学校・校外体験学習



八幡中学校では、平成元年から続いている宿泊研修の行事を行いました。今年は日高町比井小学校を出発し、途中柏ビーチで昼食後、由良町白崎青少年の家までの17kmを、初夏の風を感じながら歩きました。参加人数は、生徒32人・職員10人・保護者50人でした。今年は「一致団結～歩く理由はゴールの先にある」のテーマのもと全員がルールを守り、自覚と責任ある行動で歩ききりました。また、青少年の家では、レクリエーションや食事・掃除、クラフト活動を通して上級生のリーダーシップの育成や生徒相互の理解を深められました。今後の学校生活で生かせるよう、実行委員会が中心となり計画しました。



■問い合わせ
金屋庁舎 こども教育課
☎ 52-2111

